

La campagne de vaccination contre la poliomyélite commence à Cuba



La Havane, 1er mars (RHC)- La 53^e Campagne Nationale de Vaccination contre la poliomyélite commencera le 7 mars à Cuba où plus de 500 000 enfants recevront, par voie orale, le vaccin qui les protège contre cette maladie.

Le ministère cubain de la santé publique a indiqué qu'au cours de la première étape de la campagne, deux gouttes du vaccin seront administrées par voie orale à plus de 300 600 enfants âgés de moins de 3 ans et qu'ultérieurement ils recevront la seconde dose.

Près de 120 000 enfants cubains âgés de 9 ans recevront le rappel.

Miguel Ángel Galindo, assesseur du Programme National d'Immunsation du Ministère de la Santé Publique de Cuba, a fait savoir que de 1962 à 2013, plus de 83 millions de doses du vaccin contre la poliomyélite ont été administrées à Cuba ce qui garantit la protection des personnes âgées de moins de 68 ans.

Cuba a été le premier pays de l'Amérique Latine à être déclaré « Territoire Libre de Poliomyélite ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/16122-la-campagne-de-vaccination-contre-la-poliomyelite-commence-a-cuba>



Radio Habana Cuba